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作成 2022年 3月 28日 

摂津市議会議員 松本暁彦 

 

令和 4年第 1回定例会代表質問 ～本会議 2日目 2022年 3 月 7日～ 
議事録（抜粋） 

（自民党・市民の会の松本議員が会派を代表して質問。内容は会派で検討したものである。） 

 

７－２ シティプロモーション推進について 

 

 

 

○松本議員 

７－２シティプロモーション推進について、会派としてシティプロモーション推進

を提言し続けており、昨年度からのインスタグラム開始、インスタ隊の活動、また新

幹線公園の価値向上の取組みなど評価致します。 

令和４年度についてはインスタ隊の活躍、ふるさと納税返礼品の取組みなどを計画

されていますが、シティプロモーション戦略の視点でそれら取組みについてお聞かせ

下さい。 

（略※） 

 

○森山一正市長 

特色あるシティプロモーション戦略についてのご質問にお答えいたします。 

シティプロモーション戦略の目的は、魅力発信、魅力づくりによる愛着度や誇りの

醸成、認知度やイメージ向上による協働人口の増加でございます。 

その目的実現に向け、観光資源等が少ない摂津市においては、独自色を生み出す必

要がございます。その一つの取り組みとして、議員からもございました SNSを活用し

た若手職員によるインスタ隊の写真投稿の取り組みがあります。 

写真とともに、市民の何気ない日常や交流風景を情報発信することで、本市の強み

である地域のつながり、絆をアピールすることができると感じています。 

質問の背景：シティプロモーションについては、これまでシティプロモーション戦略を

策定し、戦略に基づき着実に進められている。令和 3年度について Instagramを公式に

始め、インスタ隊を結成した。またシティプロモーションの観点と産業活性化の観点か

ら、ふるさと納税の返礼品が令和 4年度から開始されようとしている。 

質疑概要：シティプロモーションの令和 3 年度の状況を確認するとともに、今後のシテ

ィプロモーションの取組み、そして、ふるさと納税返礼品の取り組みなどについて議論

を行った。 
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今年度は、鳥飼銘木イベント等についても様々な媒体を使った情報発信の工夫によ

り、より効果を高めることができるよう進めて参ります。 

こうした取り組みを通じて、コロナ禍で失われつつある本市の強みを少しでも取り

戻すことができればと考えております。 

（略※） 

 

○松本議員 

７－２シティプロモーション推進について、令和４年度の考え方については理解し

ました。 

本市でのシティプロモーションは新幹線公園などの目玉を活かしつつ、日常の市民

生活にスポットをあてることも重要です。 

HPの＆settsuやインスタで、普段の何気ないところでの幸せを見える化すること

で、自分達の住むまちへの関心を高め、また日々の生活を大切していきたいという

市の想いを伝えることができます。 

 この取り組みは、摂津市への愛着度向上に寄与すると考えます。 

そして鳥飼わいわいがやがや祭りなどの事業をしっかりと支援し、また、要望させ

て頂いているダンスも含め様々な市民活動、イベント、明和池公園といった魅力ある

公園などにもスポットを当て、インスタ隊と連携するよう要望致します。 

そして、会派として提言し続けたふるさと納税返礼品の取組みがようやく実施され

るとのことで評価致します。その事業スキームについてはどのようなものかお聞かせ

ください。 

（略※） 

 

○市長公室長 

ふるさと応援寄付金の事業スキームについてのご質問にお答えいたします。 

現在、ふるさと応援寄附金の使途は、「住民自治」、「上下水道」、「福祉」等の 11の

分野からお選びいただくことができますが、新たに地場産業の活性化、およびシティ

プロモーションの観点から、その取り組み進めるために返礼品を設けることといたし

ました。 

事業の推進は、専門の業者に委託することを想定しておりますが、市で本年 5月頃

に返礼品提供事業者向けの説明会の開催および返礼品の募集を開始し、商品を選定す

るとともに、寄付額の 3割以下の制約のもとで寄付額を決定していきます。 

その後、9 月頃に委託業者の電子商取引のサイト等へ商品等を掲載し、周知を図る

とともに、募集を開始する予定としております。 

市内事業者の魅力的な商品等を返礼品として送付することにより、市の認知度やイ

メージを向上させ、協働人口の増加につなげてまいりたいと考えております。 

（略※） 
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○松本議員 

７－２シティプロモーション推進について、ふるさと納税返礼品のスキームについ

ては理解しました。 

会派として鳥飼ナスはこだわりを持って取り組んでおり、それらの活用も含め、協

働人口の増加、また産業振興の手段として有効活用し、商工会とも連携して進めるよ

う要望致します。 

 

 

 

 

（音声データ等より作成） 

※当該質問に関係のない他の質問項目の部分は省略しています。 
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